

さくらんぼぐみだより

令和6年7月30日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

園での生活が始まり4ヶ月が経とうとしています。日々の生活にも慣れてきて笑顔で登園してくれることも増え、私たちもとてもうれしいです。子どもたちは成長も著しく、ずり這いができるよになったり、いつの間にかハイハイ、つかまり立ち、伝い歩き、一人歩きをしていたりと成長の速度に驚かされることも多いです。

朝の歌の時間には音楽に合わせて、横に揺れたり、手をたたいたり、可愛い姿も見せてくれます。引き続き子どもたちの成長を見守りながら1日1日を楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



水遊び・感触遊び

7月に入って本格的に夏の遊びが始まりました。子どもたちは、初めは慎重だったものの慣れてくるととても楽しそうに遊んでいます。(ホームページにも遊んでいる写真をあげているのでご覧ください) 沐浴も1人ずつ気持ちよさそうに入って汗を流していますよ。いろいろな遊びを取り入れ、暑い夏を快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

給食おいしいね

6月から全員が給食を食べ始めました。保育者が給食の準備を始めるともうすぐご飯と分かるようで遊びをやめ、「あ～あ～!!」と言いながら指を差して、連れて行ってと訴えている子どももいます。

椅子に座ってエプロンをつけると、自分で手を合わせて「いただきます」をしている姿も。食べることに意欲的な子どもが多く、スプーンを持って自分で食べようとしていたり、器を持って汁物をすすったり、早く口に入れてと声をあげたりと毎日懸命に食事する姿がとても可愛く成長を感じます。苦手な食材がこれから出てくるかもしれませんが、保護者の方々と

● お話しながら楽しく食事ができるように見守っていききたいと思います。

 *  *  *  *  *  *  これなあに？  *  *  *  *  *  * 

7月から時々その日のメニューに使われている食材を見たり触ったりしています。葉っぱをちぎってみたり、不思議そうに眺めていたりとそれぞれ反応が違って面白いです。

引き続きいろいろな食材に触れあっていけるようにしていきたいです。

